

Anu, Enki, Enlil

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 27, 2020](#)

Este post pretende aclarar algunas informaciones erróneas que llevan tiempo circulando por la red sobre el llamado «Anu». Ya se han escrito posts similares anteriormente.

Por la razón que sea y por supuesto debido a los judíos, que constantemente desinforman y calumnian a los Dioses, se escriben mentiras sobre ellos todo el tiempo. Los Dioses no sólo son odiados porque son nuestros progenitores extraterrestres, sino porque su fe y adoración en realidad consistía en alto arte espiritual, creatividad y poder sobre las civilizaciones de los gentiles. Esto era tanto para propósitos evolutivos como para propósitos de la vida diaria, todo el camino hacia arriba para ascender y hacer el Magnum Opus.

Los judíos han atacado a los Dioses, tanto sobre la base de que se les ha ordenado hacerlo desde su conglomerado extraterrestre inferior [en una misión kamikaze que van a perder por completo], pero también, por el simbolismo y la importancia evolutiva que los credos de los gentiles tuvieron en darnos poder. Atacar nuestra creación implicaba detener su progreso. Estos principios del «Paganismo» eran cualquier cosa menos «primitivos», especialmente si se observaban a través de la metafísica avanzada y otras ramas de la física como la Física Cuántica.

La gente los aplicaba a diario como el pan y la mantequilla, pero después de entrar en la Edad Media, el conocimiento de estas leyes cotidianas se redujo hasta el punto de que tuvimos que reinventar el Cálculo en Europa, en una serie de desafortunados acontecimientos tras los cuales pudimos marchar de nuevo hacia nuestro destino. La mayoría de las Culturas

Paganas tenían funciones elaboradas que eran espirituales y trascendentales, y estas representan las más altas facultades del hombre creativa y espiritualmente, ética y moralmente, y si, científicamente también.

La aplicación de la magia, por ejemplo, cae en gran medida bajo principios naturales y «newtonianos» [materialmente], pero también bajo principios como la Mecánica Cuántica [espiritualmente]. Por supuesto, marcar estos de esa manera no es necesario, pero ya que estos son términos relativos que entendemos hoy en día, hay un puente construido para la ventaja intelectual de todos.

Todo lo que este mundo tiene, se lo debe directamente a los Dioses, desde el primer arado que creamos para dominar la tierra, hasta Internet que fue sembrado en nuestra mente. Los fundamentos básicos que nos convirtieron de seres irrelevantes a criaturas civilizadas también son técnicas y conocimientos compartidos por los Dioses. Nos construimos sobre ellos y nuestro destino es construirnos progresivamente a nosotros mismos hasta convertirnos en nuestras propias fuentes de guía y a nuestros Dioses, eventualmente, uniéndonos a ellos.

Los Dioses, desde un punto de vista natural, representan las fuerzas de la tierra, daban consejos para el avance y los asuntos humanos, representaban toda la mitología importante y eterna del cosmos, y también servían para guiar a la humanidad directamente, cara a cara, a través del Sacerdocio y la gente que los seguía. También se sabía que con frecuencia [y con menos frecuencia después de que estallara la guerra con otros extraterrestres] visitaban la Tierra cara a cara, ya fuera para instaurar y crear nuevos niveles de civilización humana, o para ayudar a la humanidad a través de desastres naturales y otros asuntos amenazantes sobre los que teníamos poco o ningún control.

El objetivo más elevado de esto en cada civilización era permitir a la gente experimentar la vida, desarrollarse y, finalmente, alcanzar el Magnum Opus,

y convertirse en inmortalizados. Esta es la razón por la que el enemigo hace la guerra, incluso inscrita en la biblia. La eventualidad de que en algún momento avanzáramos considerablemente a escala civilizatoria para llegar a ser inmortales, creó terror al conglomerado alienígena enemigo. Por lo tanto, nos atacaron.

Lo anterior al lado, la trinidad de Anu, Enki y Enlil, ha sido, como todo lo de Sumeria, calumniado y difamado sin fin. Anu ha sido difamado, aunque «Anu» no consiste realmente en un «ser personal» real como Satanás, o como se le llamaba en Sumeria, Enki. Anu es simplemente el principio del Éter, y más específicamente, el principio activo en la naturaleza que mantiene el universo en marcha, el principio del movimiento del cosmos.

Enki, Enlil y Anu, por supuesto, forman la «Trinidad Gobernante» de la cual la Trinidad es robada. La llamada «Trinidad» está unida por un vínculo de perfecta unidad. Comprender el significado completo de las fuerzas de la «Trinidad» hace de uno un ser superior e iluminado, como tal, el símbolo del ojo francmasónico de la Pirámide. Los francmasones ya no representan las antiguas enseñanzas luciferinas, y están básicamente superados por la raza física de vástagos reptilianos por ahora, pero esto no invalida que los significados de los símbolos robados sigan siendo de utilidad.

En cuanto a Anu, su «Consorte» es Ki, la «Madre de todos los Dioses». An y Ki representan respectivamente los principios masculino y femenino de la existencia [también deletreado como En-Ki, que está oculto a plena vista en el nombre de Enki, pero Enki es la forma materializada], y en Oriente, «Qi» o «Ki» sigue simbolizando la energía vital, y «An» aparece básicamente en todas las civilizaciones bajo diferentes formas, cambiando las vocales antes de la N, como ON [On-tología por ejemplo, de los griegos] o «En», el otro término griego que se dedica al «EN» o al «Principio Singular» o a la unidad del Eter cósmico. En todos los Panteones Paganos, éste era considerado y frecuentemente llamado tanto la «Madre Celestial» como el «Padre Celestial».

Enki en Sumeria es esencialmente el mismo símbolo superpuesto de la energía de la Serpiente, «En-Ki», manifestado en la forma de un ser, y respectivamente, existiendo como un símbolo para que los humanos lo sigan para llegar a ser lo mismo. Enki es En y Ki incorporados, y representa «An en la Carne» o «Anu» en la forma materializada. Satanás fue llamado frecuentemente en todas las civilizaciones antiguas como la representación del Universo, o «Aquel que se sienta en el Trono». Todos estos son términos para denotar el extremadamente e incomprensible alto rango espiritual que este ser posee.

La misma interpolación fue posteriormente puesta y descrita en las historias hebreas, que no consisten más que en calumnias y propaganda. En sus falsas historias reptilianas, que están hechas para disuadir a la humanidad de avanzar, y confundirnos, «La Serpiente» está «En guerra con el cielo» y en «guerra con el padre divino». Este cisma de percepción fue hecho por los judíos por razones políticas y también porque eran odiosos y sabían exactamente que clase de virus mental estaban conociendo.

El «Seprent» no está «Contra Dios», sino que «Es Dios», y «Lleva a Dios», exactamente como Enki es la representación de Anu en el reino material.

Cada vez más asquerosos se han vuelto los judíos cuando empezaron a tratar de ponderar en la historia extraterrestre de los Dioses, y aquí es donde urdieron la propaganda más estúpida y vil. Esto no sólo fue extremadamente estúpido, sino también muy solapado. Por ejemplo, crearon todo tipo de historias sobre cómo «Enlil estaba en batalla con Enki» o cómo ambos estaban «Tratando de derrocar a Anu». Estas burdas malinterpretaciones son literalmente tan retardadas que simplemente las omitiré diciendo que estas son historias reptilianas inferiores para desviar la atención de los verdaderos significados de estas.

Los Dioses nunca estuvieron en ningún tipo de «Batalla» entre ellos. Con los hostiles Grises y Reptilianos, ciertamente. Pero estos no existen en

ninguna parte de nuestras religiones Paganas puras, que fueron creadas en honestidad, naturaleza y Veracidad.

En lo que respecta al carácter real de Enlil o Beelzebul, que es el Hermano de Satanás y segundo al mando, está escrito en Sumeria que era el Padre más bondadoso de todos los Dioses, un vigilante de la humanidad, que ha velado por nosotros con gran amor y cuidado durante milenios. Los sumerios decían que era tan poderoso que incluso otros Dioses no podían mirarle directamente a la cara, lo cual es una metáfora de estar extremadamente inmerso en la luz espiritual, y la autoridad excelsa.

La alegoría de «Enlil ahogando a los humanos» tiene que ver con el hecho de que Enlil gobierna la parte superior del Alma. La parte superior del Alma, que Enlil representa [«El abridor de los cielos, el portador de la lluvia»] tiene que ver con el rocío de la Glándula Pineal. Cuando ésta se activa, la dicha fluye hacia abajo y «sumerge» el cuerpo, desde el «Cielo» [Corona] hasta la «Tierra». Todos los chakras inferiores, que estaban basados en el nivel de conciencia del mundo inferior, se sumergen, y por lo tanto, los «humanos pecadores mueren en el diluvio». Se trata de la destrucción de las energías corruptas, desalineadas y negativas.

Cuando ocurrió el «Diluvio de Enlil», «Enki», o la Serpiente, es el responsable de llevar los «Elementos buenos de la humanidad» y «Salvarlos» permitiéndoles cabalgar sobre el agua. Esto es metafórico, ya que la energía purificada de la Serpiente no es «sumergida» por el diluvio de Enlil, sino que se eleva durante su ascenso, llevando consigo energía purificada. Las dos fuerzas anteriores trabajan juntas.

Enki era bien conocido en Sumeria por ser un maestro para la humanidad, y por ello se le llama el «Dios de los Humanos» y el «Señor de la Tierra», tanto en el caso literal como en el metafórico. Enki fue también el «Señor de la Civilización», que más tarde el enemigo, ya que sabían, llamaron

Satanás, «El Señor de este Mundo», que Él de hecho, es, ha sido, y será por siempre.

No se equivoquen, los judíos de antaño que urdieron las grandes mentiras, sabían al menos aproximadamente de qué se trataban, y cómo éstas eran alegorías espirituales. Como tales escribieron mentiras del más bajo calibre, y desafortunadamente, los practicantes retardados y no espirituales, las siguieron por sangrante ignorancia.

Más tarde, cuando con el advenimiento de Internet, el conocimiento de las Antiguas Civilizaciones [gran parte de ellas descubiertas sólo en los últimos 200 años] y nuestro avance en la meditación, avanzando hacia la «Repaganización» y así sucesivamente, a los judíos sólo les quedó una opción: crear las mentiras más burdas y estúpidas para engañar a la gente, lo que implicó abundantes mentiras y malinterpretaciones intencionadas de la mitología por parte de judíos como Zecharia Stichin.

Esto, por supuesto, se hizo de la manera difamatoria habitual, que disuadió a la gente de la meditación, el avance espiritual, la búsqueda de los Dioses, o verlos como los seres Gloriosos que eran. Stichin hizo todo lo posible por representar a los Dioses como «todo menos humanos» y hacerlos parecer insignificantes e irrelevantes. No se nos hizo esclavos como mineros por «Oro» [los Dioses tienen tecnología y máquinas para hacer todo eso], ni Satanás luchó con su propio padre, ni Enlil y Enki tuvieron una «lucha fraternal porque Enlil era malvado y quería matar a la humanidad», ni ninguna de las otras engañosas y solapadas afirmaciones judías importan, y estos son sólo intentos de hacer que nuestra Historia parezca estúpida y cualquier cosa menos que la suprema y Divina historia que es.

Familia de Satanás, por favor, si veis estas mentiras circulando por la web y/o foros de extraterrestres u otros lugares, por favor compartid este artículo para desacreditar la situación y dar a conocer el verdadero significado espiritual de los asuntos.

!!!SALVE SATANÁS!!!